































*Solar High Speed Diesel*: merupakan bahan bakar jenis solar yang digunakan untuk mesin diesel yang memiliki performa untuk jumlah ukuran cetane 45. Umumnya penggunaan bahan bakar jenis solar *High Speed Diesel* merupakan bahan bakar mesin yang menggunakan mesin pompa dan injeksi. Jadi pada dasarnya bahan bakar ini diperuntukkan bagi kendaraan bermotor maupun peralatan industri yang menggunakan pompa injeksi.

## H. Metode Penelitian

### 1. Jenis Penelitian

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field reseach*) yang memfokuskan pada kasus yang terjadi di lapangan (saat terjadi transaksi jual beli antara pihak industri dengan PT. Sumber Kurnia Mandiri) dengan tetap merujuk pada konsep-konsep yang ada.

### 2. Data yang Di himpun

Data yang di himpun untuk penelitian ini adalah:

- a. Data primer adalah data yang di peroleh atau dikumpulkan langsung di lapangan oleh orang yang telah melakukan penelitian ataupun













satu dengan yang lainnya saling berkaitan. Berikut merupakan susunan sistematika pembahasan skripsi, yaitu:

BAB I : “Pendahuluan” yang memuat uraian tentang pendahuluan, yang berisi tentang latar belakang masalah, identifikasi masalah dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, definisi operasional, metode penelitian, kemudian bab ini diakhiri dengan sistematika pembahasan.

BAB II : “Teori Jual Beli Dalam Hukum Islam” merupakan landasan teori tentang konsep jual beli Islam yang digunakan sebagai pisau analisis terhadap penelitian ini, yang mencakup pengertian jual beli, dasar hukum jual beli, rukun dan syarat jual beli, macam-macam jual beli dan bentuk jual beli yang terlarang, serta manfaat dan hikmah jual beli.

BAB III : “Praktik Jual beli Solar *High Speed Diesel* PT. Sumber Kurnia Mandiri” merupakan hasil penelitian yang telah di kumpulkan kemudian di deskripsikan secara objektif mengenai gambaran umum tentang tentang analisis hukum Islam terhadap jual beli solar *High Speed Diesel* PT. Sumber Kurnia Mandiri meliputi; sejarah berdiri, visi misi, lokasi penelitian dan praktek jual beli solar *High Speed Diesel*.

